

高州惡小港より



①「高州東小」で検索 ②上記QRコードから

〒341-0037 三郷市高州2丁目409番地 №048 (955) 7711

「勇気づけられたこと」

校長 藤井 邦之

「数年前と比較して、ずいぶん子どもたちの体力も下がってきているので、今は切込湖・刈込湖のハイキング コースを選択する学校はほとんどないですよ。」

別の学校でお世話になったことがある旅行会社の方に言われた言葉です。 9年ぶりに小学校に戻った私は、その状況に大変驚きました。

私は、子どもたちに目標をもたせる際、いつも伝えてきたことがあります。

「簡単すぎる目標は、すぐに達成できてしまうので、飽きてしまうよ。」

「難しすぎる目標は、どんなに努力しても届かないことが多いので、いやになってしまうよ。」

「だから、目標を立てるときは、いつもより少し努力を重ねれば、なんとか手が届きそうなものが良いと思うよ。」

【簡単すぎず、難しすぎず、頑張れば手が届きそうな目標】 これが、意欲が持続し、へこたれずに前に進もうとできる【上手な目標設定】と考えています。

しかし、コロナ禍を経験してきた今の東っ子にとって、ましてや自分の体を巧みに動かす力が一番伸び盛りと 言われる3・4年生時に運動制限をかけられていた今の6年生には、林間修学旅行での切込湖・刈込湖ハイキン グは難易度の高い目標となってしまったかもしれない、そう考えました。

ところが今、6年生は20分休み、昼休み、放課後と時間を見つけては校庭 を何周も走っています。マラソンカードに記録を続け、自分と仲間を励ましな がらです。

もう6年生は「切込湖・刈込湖ハイキング」にチャレンジするための準備が始まっていたのです。子どもたちの姿から勇気づけられた出来事でした。

勇気づけられたと言えば、同じく6年生です。過日の音楽集会にて6年生が 短い練習期間であったにも関わらず、素晴らしい演奏を披露してくれました。

6月は中弛みの月と言われることもありますが、本校においては無縁なようで、どの学年も「たくさん笑って、たくさんはりきって、たくさん走った」ひと月でした。

5年生は、落ち着いた態度で授業に臨んでいます。毎時間の課題に取り組む姿勢も積極的です。さすがです。 4年生は、全員で声をそろえての挨拶が素晴らしく、何より相手の目を見て話を聞ける人がたくさんいます。

3年生は、いつも元気に外遊びをしています。私もバスケットボールにまぜてもらうことがあります。 2年生は、みんな一緒にみんなで同じ活動をする喜びを味わっています。挨拶も自分たちからできます。

2年生は、みんな一緒にみんなで同じ活動をする喜びを味わっています。挨拶も自分たちからできます。 1年生は、"初めてのこと"でも、元気いっぱいにチャレンジしています。学校にも慣れてきました。

あと3週間で | 学期は終わりになります。東っ子一人一人が、この | 学期に「できるようになったこと」は山ほどあります。それを夏休みに失くすことなく、それどころかむしろレベルアップさせて2学期に学校に帰ってきてほしいと思います。

7月下旬は林間修学旅行があります。6年生と一緒に切込湖・刈込湖ハイキングに挑んで 【目標達成】きます。





夏休みも本を読もう!

今年度も、夏休みに学校図書館の開放を行います。 ☆彡開放日

- •7月21日(金)、24日(月) 28日(金)
- ・8月 1日(火)、4日(金) 8日(火)、22日(火) 25日(金)

☆彡開放時間

- •9:00~12:00
- ·13:00~15:00

※交通安全と熱中症に気を付けて来てください。 ※日程等に変更が生じた場合は、メール配信にて お知らせします。



ありがとうございました!

○6月11日(日)、今年度1回目の資源回収を行 いました。

多くのお手伝いの方にご協力いただき、短時間 で終わらせることができました。

日曜日の朝よりご来校いただき、本当にありがとうございました。



5人

241人

1	土	
2	В	樹木消毒
3	月	そうじ大すき週間(~7日) 家庭学習強化週間
4	火	心臓精密検査
5	水	短縮5時間
6	木	短縮5時間 たてわり班活動
7	金	短縮5時間 特別支援学級合同運動会
8	土	
9	В	
10	月	eネットキャラバン *・・・・
11	火	
12	水	***************************************
13	木	
14	金	
15	土	
16	В	
17	月	海の日
18	火	短縮4時間 給食最終日
19	水	短縮3時間
20	木	終業式 短縮3時間
21	金	夏季休業日 (~8/27)
22	土	
23	\Box	林間修学旅行①
24	月	林間修学旅行②
25	火	林間修学旅行③
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30		

今後の予定

31月

※夏季休業中の水泳学習・算数教室については、

今年度も実施いたしません。 8月28日(月) 2学期始業式

> 短 29日(火) 短

短縮3時間授業 短縮3時間授業 一斉下校

30日(水)

給食開始 委員会

身体計測(4・5・6年)

31日(水) 身体計測(1・2・3年、けかき)









大東っ子 diary 大

令和5年6月 教育活動





















6月4日(日)、1日延期となりましたが無事に春季運動会を行うことができました。 3年ぶりに通常に近い形での実施となり、多くのお客様に見守っていただきました。 子ども達も練習の成果を生かし、全力で頑張っていました! 暑い中、応援に駆けつけてくださったり、片付けのお手伝いをしていただいたりと、お家の方々 にも本当にお世話になりました。ありがとうございました。













6月23日(金)、NHK ラジオ・テレビ体操指導者の岡本美佳先生をお招きし、 ラジオ体操の出張授業を行っていただきました。 ラジオ体操の正しい動きを教えていただき、身体がしっかりと伸びきって柔ら かくなった気がします。岡本先生、ありがとうございました!